

Exemple fictif de profession de foi

Nouvelle Page pour Sète – Municipales 2026

Julienne Damart

Installée à Sète depuis cinq ans, j'ai choisi de venir vivre ici pour mon travail dans le secteur de l'économie bleue, un domaine porteur qui relie notre ville à la mer et à l'innovation. Maman de deux jeunes enfants, je vis au quartier de la Corniche, où je me suis rapidement investie dans la vie associative locale.

Mon arrivée à Sète a aussi été marquée par une découverte : la difficulté, pour de jeunes parents, de vivre dans une ville qui n'est pas pensée « à hauteur d'enfant ». Les questions de mobilité, d'accès aux services et d'espaces adaptés m'ont directement interpellée. C'est ce constat, mêlé à mon engagement de longue date dans des associations féministes locales, qui m'a donné envie d'agir pour transformer la ville.

Au fil de mes expériences professionnelles, j'ai également été frappée par le manque de dynamisme dans l'installation et l'accompagnement des entreprises. Sète possède pourtant un potentiel exceptionnel, mais reste trop souvent en retrait. Je souhaite défendre une politique économique volontariste, capable d'encourager l'entrepreneuriat et de créer de l'emploi, en travaillant étroitement avec les partenaires territoriaux et les acteurs de l'économie locale.

Mon engagement au sein de Nouvelle Page pour Sète est guidé par une conviction simple : notre ville a besoin d'une politique ambitieuse qui conjugue qualité de vie pour les familles, égalité entre les femmes et les hommes et développement économique durable. C'est cette énergie et cette vision que je veux mettre au service des Sétoises et des Sétois.

Adhérente à un parti politique : non